

Hoy, en una entrevista En Casa de Herrero de Es Radio

Juan Bravo: “No se están consiguiendo los grandes objetivos de los fondos europeos. La CE está siendo muy condescendiente con España”

- El vicesecretario de Economía del PP denuncia que no existe “un sistema transparente que permita saber cuánto es el dinero real que ha llegado a los españoles” y recuerda que el único dato cierto fue los 104 millones de euros que publicó la Airef en agosto de 2021. “Dejaron de publicarlo”, subraya
- Explica que los fondos están vinculados al cumplimiento de unos hitos y unos objetivos, algunos de ellos pactados de forma anterior al diseño del plan, y que no se están cumpliendo, como la reforma del sistema de pensiones o la herramienta de seguimiento de los fondos. “La Comisión Europea está siendo muy condescendiente con España”, apunta
- “Estos fondos están para transformar y en España no se está produciendo la transformación de nada”, señala
- “Hay riesgo para el resto de fondos europeos porque no se está cumpliendo”, insiste, para añadir que “esto no va bien”. “Este Gobierno está colapsado y, además de destituir a distintos cargos del ministerio de Industria, de tomar decisiones, hacer un plan y poner esto en marcha, nada de nada”, lamenta
- Denuncia que si hubiera habido presiones a los distintos eurodiputados de todas las formaciones políticas que vienen con la misión de la presidenta de Control, habría que denunciarlo y ponerlo en conocimiento de las autoridades comunitarias
- Explica que al mismo tiempo que el Gobierno rebajó el IVA de los alimentos introdujo el impuesto al plástico, que tiene previsto recaudar más de que lo que supone la bajada a los alimentos; y reclama la bajada del IVA a la carne, el pescado o las conservas que son los alimentos más caros de la

cesta de la compra. “El señor Planas debería explicarnos por qué somos el único país en introducir este impuesto”, exige.